

12.10.2005

Narren besuchten Trier

Lauda. Der Jahresausflug der Narrengesellschaft Lauda führte in die älteste Stadt Deutschlands, nach Trier. Auf einer Stadtrundfahrt durch die 16 vor Christus von den Römern unter Kaiser Augustus als Augusta Treverorum gegründete Stadt wurde den Teilnehmern die Bedeutung dieser Stadt in Antike, Mittelalter und Neuzeit sehr eindrucksvoll näher gebracht. Am Abend stand für die Narren ein Besuch auf dem Chateau Bourglinster in Luxemburg auf dem Programm. Auf dieser Burg aus dem 12. Jahrhundert stand ein mittelalterliches Abenddinner mit der Gruppe "Schwartenhalß" auf dem Programm. Das hochkarätige Unterhaltungsprogramm mit Musik auf historischen Instrumenten, wortwitziger Conference, turbulenten Jonglagen und erfrischender Comedy sorgte für ausgelassene Stimmung. Am nächsten Morgen stand der Besuch der Privatbrauerei Zils in Naurath in der Eifel an, ehe die Gruppe in die Edelsteinstadt Idar-Oberstein fuhr. Der Abschluss des Ausfluges, der vom Vorsitzenden Siegfried Gallinat organisiert worden war, fand im Rheingau statt. Mit der Fähre von Bingen nach Rüdesheim gelangte man zum Kloster Eberbach. In der dortigen Klosterschänke klang der Jahresausflug aus. ngl

© Fränkische Nachrichten